



令和6年9月
出雲市立大津幼稚園

9月から10月へ… ～子どもたちの様子の一コマより～

挨拶を進んでしようとする姿が増えてきました！とても嬉しい姿だなと思っています。朝の「おはようございます」、帰りの「さようなら」、そして、来園された人と出会った時に「こんにちわ！」など、自分から、元気な声で、目を合わせて挨拶ができる姿は本当に素敵です。挨拶は、‘人とつながるはじめの第一歩’です。挨拶については、学級でも度々話題にし、子どもたちが意識していけるように支えています。保護者の方が促してくださることで子どもたちもより意識し、定着につながっているように思います。



年長・年中組は、飼育当番や給食当番、お便りを取りに行く当番…などいろいろな当番活動をしています。2学期に入り、年少組の子どもたちも職員室にお便りを取りに行く当番活動を始めました。給食が終わると職員室にやってきて「失礼します！お便りを取りに来ました！」と挨拶をしてから中に入り、職員室から出る時は、「失礼しました！」と挨拶をしてから出ていきます。1学期、自分のことで精いっぱいだった年少組の子どもたちが‘任された仕事’を誇らしそうにしている姿がとても微笑ましく、成長を感じます。もちろん、年中・年長組の子どもたちもそれぞれの当番の仕事を張り切って取り組んでいて、頼もしく思っています！

遊戯室をピカピカにお掃除するよ！



給食当番 頑張っている～す！
慎重に盛り付け中…



初めてのお便り当番！
(ちょっとドキドキ☆)



自由保育公開日を実施しました(9/24～9/26)

1学期に続いて2学期も3日間、自由保育公開日を実施しました。3日間の午前中、都合のよい時間帯をあらかじめ選んでもらい、自由に子どもたちの様子を見ていただいています。今回もお父さん、お母さん、お祖父さん、お祖母さんなど、たくさんの保護者の方が来園され、主に、運動会に向けて取り組んでいる様子を中心に、製作活動や給食の様子など、日常の姿を見ていただきました。

「集団生活への参加の様子」「活動や人との関わりの様子」「身の回りのこと、聞く・話すなど生活習慣や態度」の面において、子どもたちが楽しんでいることや頑張っていることを見ていただくことで、子どもたちの成長を感じたり、幼稚園教育について理解を深めていただいたりするよい機会になっています。



- 1日(火) 未就園児教室「うさぎ教室」*ミニ運動会
- 3日(木) 園外保育(年少 伊藤牧場)
- 7日(月) 出雲第一中学校 ふれあい交流
- 10日(木) 『ちほ先生とららタイム』
- 11日(金) 未就園児教室「うさぎ教室」*芋掘り
- 15日(火) 園外保育(年中・年長 斐川学校給食センター)
- 17日(木) 園外保育(年少 グリーンパーク)
- 26日(土) 『元気いっぱい！はーときらきらうんどうかい』
- 30日(水) 園外保育(年中・年長 サンレイク)